

NGO

Sambut Sumpah Pemuda Pangsor KPM Pasir Jaya Gelar Event Lomba Olahraga Tradisional Gandeng Disporabudpar Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NGO.WEB.ID

Oct 26, 2024 - 12:26



TANGERANG - Menyambut Hari Sumpah Pemuda pada 28 Oktober 2024 pekan depan, Pemerintah Kabupaten Tangerang melalui Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) menggelar event kepemudaan yang menggelar Lomba Tradisional, Sabtu (27/10/2024).

Kegiatan ini digelar di Kampung Pancasila Perumahan Bukit Tiara Desa Pasir Jaya Kecamatan Cikupa Rt.14/04.

Kegiatan yang mengusung berbagai kegiatan Kepemudaan dan Lomba Lomba Tradisional.

Dikatakan Ketua Panitia Ahmad Busyairi, di hari pertama ini ada sederet perlombaan seperti engrang hingga Terompah Panjang Seluruh tema perlombaan pun mengangkat tentang Permainan Tradisional.



“Kegiatan ini untuk menyambut Hari Sumpah Pemuda 2024 yang jatuh pada pekan depan. Termasuk pemuda dan Pemudi yang akan tampil di Hari Sumpah Pemuda. Sehingga, semua pemuda turut terlibat,” ungkapnya.

Ia melanjutkan, masih banyak kemeriahan yang dapat diikuti dan disaksikan pada kegiatan ini salah satunya, penampilan kelompok senam Ibu Ibu Kader, tadi kita saksikan di awal acara sebagai bentuk penyambutan. Masih menurutnya, dengan mengangkat perlombaan tradisional di Event ini diharapkan kaum muda kita yang hidup di Jaman serba digital ini masih memiliki jiwa nasionalis karena jenis perlombaan tradisional banyak mengandung arti dan tujuan yaitu Kekompakan, Kerjasama untuk meraih kemenangan dan tentunya dapat melestarikan sebagai budaya.

Dalam kesempatan ini pula Ahmad Busyairi mengucapkan terima kasih kepada para stakeholder dan pemerintah Pasir Jaya yang turut berpartisipasi hingga kegiatan ini bisa dilaksanakan.

"Terima kasih kepada seluruh stakeholder dan Pihak Pemerintah Desa Pasir Jaya serta Kepanitiaan yang sudah bekerja keras sehingga acara ini bisa dilaksanakan," ungkap Ahmad Busyairi.

Turut hadir di acara ini Kabid Dispora Kabupaten Ali Marsin, Ketua Umum Kormi Kabupaten Tangerang H.Dedi Sutardi, SE.,MBA, Camat Cikupa Supriyadi, S.STP, . MIP, Danramil 04 Cikupa Mayor (Kav) M.Bakir, Babinsa Serda Fahmi, Kepala Desa Pasir Jaya Muhidin, S.Pd, Anton Perwakilan PT. Paragon, Satlinmas Pasir Jaya, dan Jajaran Staff Pemerintah Desa Pasir Jaya.

Peserta Lomba Tradisional dalam sambut jelang Hari Sumpah Pemuda diikuti oleh Kader PKK dan Anak Sekolah dari SMAN 31 Kabupaten Tangerang, SMP 3 Pasir Jaya dan para pemangku wilayah Desa Pasir Jaya. (Hadi)